

FDP Maintal

VIDEO: HAUSHALTSREDE VON THOMAS SCHÄFER

19.12.2020

DER HAUSHALT ERFÜLLT NICHT DIE ANSPRÜCHE AN DAS, WAS FÜR MAINTAL WIRKLICH ZÄHLT.

Am 14.12.2020 fand die Debatte und Beschlussfassung über den Haushalt 2021 der Stadt Maintal in der Stadtverordnetenversammlung statt. In seiner Rede begründendete unser Fraktionsvorsitzender Thomas Schäfer, warum die FDP Maintal dem Entwurf mit den mehrheitlich gefassten Änderungen nicht zustimmt.

Hier sein Statement:

Ihr Browser kann dieses Video nicht wiedergeben.

Dieser Film zeigt eine Demonstration des Video-Elements. Sie können es unter [Link-Adresse](#) abrufen

Die Veröffentlichung des Videos als Ausschnitt aus der Liveübertragung erfolgt mit freundlicher Genehmigung der stadt.maintal-stadtparlamentsfernsehen-hessen.de.